

# BAUKÜCHE Kraftwerk1 IM KOCH-QUARTIER

#6

Gemeinsam richten wir unseren Blick ins Quartier.

Welche Blumen wachsen im Blüemliquartier? Ist es kalt im Frischluftkorridor, wer heizt mit Computerabwärme? Und in welchem neuen Schulhaus werden die Kinder zur Schule gehen? Wir finden es heraus und laden herzlich zu einem

## Spaziergang rund ums Koch-Quartier

Marie-Anne Lerjen mit ihrer Agentur für Gehkultur nimmt uns nochmals mit auf den Weg und öffnet uns die Augen für Neues, Historisches, Erstaunliches.

Samstag, 25. Mai 2024, 14-15.30 Uhr, Flüelastrasse 31, 8048 Zürich

Anmeldung (max 30) bis 22. Mai an [heidi.wicki@kraftwerk1.ch](mailto:heidi.wicki@kraftwerk1.ch)

Kraftwerk1 baut auf dem Koch-Areal eine Genossenschaftssiedlung und vernetzt sich schon heute im Quartier. Die «Bauküche» stellt soziale, kulturelle und ökologische Themen zur Diskussion; schon heute vor Ort, mit Akteurinnen und Interessierten aus dem Quartier. Willkommen, liebe Quartierbewohnende und Genossenschafter:innen!